

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, remaja yang menggunakan narkoba yang ada di Loreng Lingkungan VI Kelurahan Bailang Kecamatan Bunaken adalah sebagai berikut :

1. Remaja yang ada di Loreng Lingkungan VI Kelurahan Bailang Kecamatan Bunaken menggunakan narkoba karena ajakan teman untuk mencoba narkoba, rasa penasaran yang tinggi tentang narkoba sehingga membuat mereka menggunakan narkoba. Faktor yang menyebabkan remaja menggunakan narkoba ialah orang tua yang kurang perhatian terhadap anak-anak mereka serta mereka cuek dengan apa yang di lakukan oleh anak-anak mereka dan ada juga orang tua yang berlebihan memberi kasih sayang terlalu memanjakan anak mereka sehinga berbuat sememana-mena terhadap orang tua mereka. Hal ini menyebabkan remaja-remaja melakukan hal-hal yang mereka rasa itu menyenangkan, mereka rasa bahagia serta membuat mereka bisa menciptakan dunia mereka sendiri dengan berhalusinasi yang membuat mereka menggunakan narkoba, narkoba di jadikan sebagai obat penenang di saat mereka dalam keadaan dan kondisi yang tidak baik atau dalam masalah.
2. Peneliti menggunakan konseling individu serta menggunakan model behavioral dengan tujuan mengurangi dan menghilangkan perilaku negative dan memperbesar perilaku yang positif bagi remaja karena

dalam masa remaja ini sering kali remaja berpikir bahwa setiap apa yang mereka lakukan itu hanya kesenangan semata mereka tidak berpikir apa dampak dari apa yang mereka lakukan sehingga hal itu bisa membuat mereka terjerumus ke dalam hal yang negative. Dalam hal ini peneliti memberikan bimbingan, motivasi serta arahan kepada remaja untuk bisa belajar menghilangkan perilaku serta kebiasaan yang tidak baik ke hal-hal yang baik seperti melakukan hal-hal yang positif yang bermanfaat bagi remaja itu sendiri.

B. Saran

1. Remaja

Masa remaja merupakan masa dimana remaja akan diperhadapkan dengan berbagai hal entah itu hal yang baik ataupun yang buruk akan tetapi semua tergantung dari remaja itu sendiri memilih untuk hal yang baik atau buruk. Bagi remaja yang ada di Loreng Lingkungan VI Kelurahan Bailang Kecamatan Bunaken banyak hal yang ada di masa remaja bukan hanya tentang pergaulan yang tidak baik akan tetapi masih banyak hal-hal yang positif yang bisa dilakukan serta bermanfaat bagi remaja itu sendiri.

Bagi remaja yang menggunakan narkoba yang ada di Loreng Lingkungan VI Kelurahan Bailang Kecamatan Bunaken tidak semua hal yang menyenangkan itu berdampak baik bagi diri sendiri karena menggunakan narkoba sama halnya dengan memberikan diri secara gratis pada hal yang merugikan terutama pada kesehatan mental dan fisik

yang akan terganggu akibat dari penggunaan narkoba yang terus-menerus rasa ingin melakukan hal baik sudah tidak ada serta kehidupan sehari-hari akan terganggu dan semua hal yang terjadi akan mengarah ke hal yang negative karena kondisi psikis yang tidak baik dari penggunaan narkoba.

Bagi remaja yang ada di Loreng Lingkungan VI Kelurahan Bailang Kecamatan Bunaken, mari memberanikan diri untuk menolak hal yang membuat diri kita sendiri mengalami kerugian dan berhenti membuang waktu untuk hal yang hanya memberikan kesenangan sesaat, lakukanlah hal yang bisa bermanfaat bagi diri sendiri dan untuk masa depanmu.

2. Orang Tua

Orang tua merupakan orang yang peting bagi pertumbuhan karakter anak sehingga orang tua berperan penting untuk mendidik serta melihat di setiap apa yang anak lakukan tidak terkecuali dengan pergaulan dengan siapa mereka bergaul dan apa yang mereka lakukan orang tua harus tetap memperhatikan hal tersebut sehingga tidak terjadi hal yang bisa membuat anak terjerumus ke dalam hal yang negative. Bagi orang tua yang ada di Loreng Lingkungan VI Kelurahan Bailang Kecamatan Bunaken untuk tidak terlalu menunjukkan kasih yang berlebihan sehingga anak bisa menggunakan hal tersebut untuk melakukan hal semena-mena terhadap orang tua begitu juga dengan kebebasan yang diberikan kepada anak orang tua harus bisa memperhatikan hal-hal yang dilakukan bergaul dengan siapa agar tidak

terjadi hal yang bisa menjerumuskan anak ke hal yang negative serta melakukan sikap yang tidak adil bagi anak seperti menunjukkan kasih sayang yang lebih terhadap salah satu anak yang membuat anak-anak yang lainnya merasa tidak diinginkan tidak disayangi karena sikap yang pilih kasih yang bisa berdampak tidak baik bagi anak yang membuat anak mencari kebahagiaan dan rasa nyaman diuar rumah yang dapat membuat anak terjerumus ke hal yang negative. Sebagai orang tua mari menjadi contoh dan teladan yang baik bagi anak-anak karena anak akan tumbuh dengan didikan serta lingkungan yang ada di keluarga dan lingkungan pergaulan.

3. Pemerintah Loreng Lingkungan VI

Kepada kepala lingkungan yang ada di Loreng Lingkungan VI beserta perangkat lingkungan lainnya untuk bisa memberikan lebih banyak lagi pengetahuan bagi masyarakat tentang narkoba melalui penyuluhan serta melakukan tindakan tegas bagi masyarakat yang kedapatan menggunakan narkoba dan memberikan hukuman sesuai dengan hukum yang berlaku agar masyarakat yang ada di Loreng Lingkungan VI bisa mengetahui bahwa narkoba mempunyai dampak yang tidak baik bagi kesehatan fisik dan mental apalagi bagi anak-anak remaja serta memberikan kerugian yang begitu besar bagi kehidupan penggunannya.